

¡Viva México! La fiesta de la Independencia en Montreal

Septiembre 2021

Como una muestra del especial vínculo que se ha logrado construir entre las iniciativas de la comunidad mexicana en Montreal para preservar e incentivar los festejos patrios. En este proyecto, se incorpora un sentido igualmente importante de reivindicación de la identidad mexicana en comunidades aisladas como Quebec a través de la canción tradicional y el baile folclórico. Adicionalmente, el colorido, la especialidad y los conocimientos iniciales que la sociedad quebequense tiene de las



tradiciones mexicanas motivan que esta actividad incorpore también el fortalecimiento de los vínculos entre mexicanos, quebequenses y canadienses, en el marco de las Fiestas Patrias 2021.

Fraternité Culturelle des Amériques AC es una organización sin fines de lucro, legalmente constituida en Quebec, que tiene como objetivo promover y mostrar la cultura de América en sus diversas expresiones. Como institución ofrece ejemplos de alta calidad en torno a la

gama de expresiones culturales que mejor se adaptan a la conmemoración de la Independencia de México 2021.

La actividad se logró, considerando los difíciles tiempos de la pandemia por vía del apoyo a la realización de dos videos grabados en escenarios emblemáticos de Montreal, tanto respecto de la canción mexicana interpretada por Marco Mondragón, tenor mexicano educado en el reconocido sistema de formación operística de



Montreal, como el tradicional baile regional con dos bailarines de la comunidad mexicana residentes en Montreal.

Esta actividad, también formo parte de la programación de Fiestas Patrias de la Embajada de México en Canadá 2021.

[¡Viva México! La fiesta de independencia en Montreal. Marco Mondragón. - YouTube](#)

[¡Viva México! La Fiesta de Independencia en Montreal - YouTube](#)